

# ASAMBLEA DEPARTAMENTAL DE RISARALDA

## Boletín de Prensa

CODIGO: GCP-F8



Septiembre 2 de 2017

### La crisis de la salud en Risaralda llegará al Palacio de Nariño

Con el objetivo de darle un gran debate a la actual crisis que vive la salud en Risaralda, y enviar las conclusiones del mismo al Gobierno nacional, el diputado Jhon Jairo Arias Henao, presidente de la Comisión Primera de la Asamblea Departamental de Risaralda, que entre otros temas estudia lo relacionado con la salud pública, está convocando a toda la ciudadanía para que el próximo martes 5 de septiembre asista al conversatorio denominado 'Corresponsabilidad en el Sector Salud'.

Según Arias Henao, el tema de la salud y el servicio de las EPS (Entidades Prestadoras de Salud), ya tocó fondo, y las entidades encargadas de vigilar y hacer cumplir las normas no están efectuando bien su labor, dejando sin opciones a los usuarios, quienes siguen clamando para que se les atienda y entreguen sus medicinas, sin encontrar respuesta alguna.

"Lo que menos quiero es que el conversatorio se convierta en una botadera de corriente, vamos a escuchar a la Secretaría de Salud del Departamento, para que nos diga la cruda realidad de cómo está la salud en Risaralda. Cada uno de los delegados de las entidades que tienen corresponsabilidad en este tema, hablará cinco minutos, tiempo en el que esperamos expliquen qué se ha hecho para evitar la crisis en la que estamos, y cómo lo han hecho", expresó Jhon Jairo Arias.

De la actividad programada para las 9:00 de la mañana en el recinto Óscar Vélez Marulanda, saldrá un escrito que reflejará la difícil situación por la que está pasando la salud en Risaralda, el cual será enviado directamente al presidente de Colombia, Juan Manuel Santos Calderón,

"La idea es elaborar un documento para que sea entregado al Presidente de la República, al Ministro de Salud y al Superintendente de esta materia. Nosotros como diputados estamos en la obligación de velar por los derechos del pueblo, quien finalmente fue el que nos eligió, y así lo seguiremos haciendo porque no pueden continuar jugando con la salud de los risaraldenses. Invito a los habitantes de los 14 municipios para que nos acompañen el martes, y escuchen de primera mano la realidad que estamos viviendo", concluyó el diputado Jhon Jairo Arias Henao